## Letzter Umtrunk für die Jüngsten beim Wirt in Aufkirchen



enbaum beim Wirt geplündert penkinder und ihre Erzieherinhatten, zeigten sie sich sehr in- nen bedanken sich herzlich für teressiert an dem Gasthaus. So die freundliche Aufnahme bei wurden sie zu einem Umtrunk Wirtin Katharina Pfanzelt und eingeladen, obwohl dort seit deren Tochter Leni Angermair. einem Vierteljahrhundert keine Bewirtung mehr stattfindet. Für Sie berichtete Norbert Simmet. Den Kleinen war dieser historische Hintergrund egal, die

achdem die Krippenkin- Betreuerinnen waren erstaunt der aus dem Kinderhaus über die noch im Original erhal-Aufkirchen den Kastanitenen Räumlichkeiten. Die Krip-

Die Jüngsten aus dem Kinderhaus Aufkirchen mit Kinderpflegerin Hannah (sitzend links), Katharina Pfanzelt, ehemalige Wirtin von Aufkirchen (stehend rechts), und Adelheid März (stehend links), Kinderhausleiterin seit 1991